


























Прочитай теоретический материал 
параграфа 90 стр. 109

•      Вывод: переходными называются 
глаголы, выражающие действие,  
которое переходит или может 
переходить на другой предмет, 
название которого ставится в 
винительном падеже без предлога.

•            Не путать винительный падеж и 
родительный!!! Задавать 
необходимо 2 вопроса!!!!

• КОГО?/ЧЕГО?                           КОГО?/ 
ЧТО?









Познакомьтесь с 
правилом• При переходных глаголах существительное 

или местоимение может стоять и в 
родительном падеже: 
           1) при отрицании: 
              не купил (чего?) хлеба (р.п.),  

                   не выпить (чего?) молока (р.п.); 

             2) при указании на часть предмета: 
             отрезал (чего?) сыру (р.п.),             

                  нарвать (чего?) цветов (р.п.) 




















